



「 親の背を見て、子は育つ？」

2月に妹が生まれ、1才7ヶ月で姉になった遥花。最初は「かわいい」と言うだけだったのが、次第に頭をなでたり、泣いていたらおしゃぶりを取ってあげるように。親が教えたことはなく、自分が親からされたり、親が妹にしていること。自然と様々なことを身につける遙花ですが、最近テレビを見る時、椅子から大きく足を前に投げ出すように。両親共に、そんな態度は身に覚えはないのですが、一体どこで覚えたやら…。

(すみれ組のはるかちゃんのお母様より)

お父さん、お母さんからのあふれるような愛情に包まれているはるかちゃんですから、妹の赤ちゃんにも優しく接することができるのでしょうか。足も気持ちも伸び伸びさせながら可愛いお姉さんぶりを發揮していますね。(保育士より)

「 我が家の三人組 」

年々、りおとみゆの喧嘩が激しくなっています。それに、いつも頭を抱えていましたが…。最近では、弟のそれが登場!! 2人の間に入り「ダメよねえ」と、声をかけ、泣いている姉の方に行きヨシヨシと頭を撫でて…いつの間にか仲直り! その姿を見て私達は、ホッとしています。ある意味、それが一番のお兄さん!? 笑これからも3人の成長が楽しみです。

(たんぽぽ組のりおちゃんとひまわり組のみゅちゃんとちゅーりっぷ組のそう君のお母様より)

喧嘩を通して子どもたちは学び、育つと言われます。りおちゃん、みゅちゃん、そう君たち、意見が衝突しても、お互いを思いやって仲直りしたり、解決している姿はお父さん、お母さんを安心させて、頼もしさを感じられますね。

(保育士より)

「 運動会効果 」

もうすぐ4歳になる壮佑も少しずつ性格形成され、負け戦は端からしないという面があります。初めて見る長~いすべり台や複雑なジャングルジムには近づきさえしません。

しかし、先日の運動会は「かけっこ一番になる」といつになく張り切り、狭い家の中を駆け回っていました。宣言通り見事頑張ることができ、自信になった様で、水に顔をつけたり、寝る時に電気を消して眠ろうとしたりとチャレンジする心が育っています。その姿が愛しいです。

(こすもす組のそうすけ君のお母様より)

お母さん方の温かな励ましと応援に応えて、かけっこを頑張ったそうすけ君。自分からやる気を起こし、頑張ったそうすけ君を頼もしく思います。新しいことにも挑戦する姿が、お母さんの胸を熱くしているのですね。

(保育士より)

